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□记者 马文双 陈晓佳 通讯员 孙洁 /文 记者
李渊博 /图

昨日，本报A08版刊发《飘窗夺命！12岁男
孩从6楼窗户坠亡》一文，引发读者关注。

原本供业主欣赏美景的飘窗缘何成了美丽
“杀手”？家有飘窗的业主如何看待此事？他们
有没有为飘窗安装防护设施？为此，记者走访
了部分小区。
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□记者 韩铁栓

昨天，《中国河洛文化文献丛
书》举行编纂启动仪式。

河洛文化是中国传统文化的
重要组成部分，河洛文化的重要载
体——河洛文化文献典籍，是中华
文明的历史记录，也是我们研究洛
阳、建设洛阳的重要文化资源。但
长期以来，这些河洛文化典籍从未
进行过汇集整校，致使散佚严重，
有的更是深藏馆库或民间。为此，
市委、市政府决定编纂出版《中国
河洛文化文献丛书》，以“大手笔、
高起点打造河洛文化传承品牌”。

据了解，丛书将初步按方志、

史地、河图洛书、洛学、金石、文
集、科技、文学艺术、人物和杂记
等专辑分类，计划收录河洛文化
文献典籍500部左右，以宣纸影
印方式汇校出版。丛书收录书目
上限不限，下限截至民国（新中
国成立后的论著将录入河洛文
化文献电子数据库），整个工程
计划10年完成。

《中 国 河 洛 文 化 文 献 丛
书》编纂委员会呼吁，如果您
有或知道哪里有成型的、完整
的有关河洛文化文献的稿本、
抄本、刻本、石印本，请与市地
方 史 志 办 公 室 联 系 ，电 话 ：
63217931、18637927911。

河洛文化丛书编纂
正在“寻找”古文献“飘窗悲剧”引发深思

窗户保险，非加不可

□记者 李松战 通讯员 王琼

有人说品牌为王，渠道制
胜。企业要想获得有利的发展空
间，不仅要树立良好的品牌形象，
更要有高效的销售渠道。果汁行
业竞争激烈，湖滨身处其中更加
重视自身的品牌形象和销售渠
道建设。据悉，湖滨正在以郑
州、洛阳市场为战略重心，以河
南市场为基础打造一个全国性的
高效销售渠道。

定位清晰，持续快速
推动品牌发展

如今走在洛阳的街头和大
小超市卖场，到处可见“湖滨”的
身影。湖滨似乎是一夜之间出
现在我们眼前，并受到消费者的
欢迎。

据湖滨食品贸易有限公司负
责人介绍，在洛阳，目前湖滨果汁
在高端餐饮中占有率超过60%，
超市卖场覆盖率达到100%，签约
销售湖滨产品的中小餐饮店2000
多家。

除洛阳外，在郑州，湖滨被市
场认可和接受的速度也是非常快
的。据悉，到今年12月份，湖滨在
郑州的市场占有情况将会达到洛
阳的标准，同时，将实现河南市场
无空白区域，华东、华北、东北重点
市场形成客户集群的目的。

湖滨，一个以河南为核心面向
全国的崭新的果汁品牌，以其产业
链的优势、绿色健康的理念、先进
安全的生产技术迅速出现在全国
消费者面前。

上述负责人表示，湖滨以健康
饮料为方向锁定果汁领域，在混乱
竞争格局中追求利益多元化，并明
确品牌诉求和愿景，品牌定位清
晰，推进持续、稳定、快速。

消费者认可，经销商自然愿意
经销，加上湖滨从服务、多元化产
品等多方面出发，以实际行动向经
销商表明和经销商同创事业的决
心和诚意，湖滨也就获得了经销商

的高度认同。

有主有辅，分阶段和
地域稳步推进

湖滨以“重点市场+战略市
场+基础市场”的模式加强网点
建设，明确大客户战略，提高产品
市场占有率，提升产品陈列形
象。通过陈列、试饮、买赠及公益
活动等增强产品美誉度，培育消
费群。然而对湖滨来说，以下三
方面是整个市场和品牌推广的重
中之重。

——区域设置 以河南区域
为核心区域市场，确定省内各地
市为公司立基市场，通过立基市
场的招商带动县级市场的开发；
确定洛阳市场为公司的样板市
场，对整个渠道和网点进行精耕
细作，打造湖滨渠道运作的模式，
树立湖滨高品质的品牌形象，配
合湖滨产业链的运作；确定郑州
市场为公司的战略市场，大力度
对郑州市场各渠道强力招商，以
郑州市场渠道产品及品牌运作的
表现，带动河南及省外区域的招
商；确定华东、华北及东北为公司
现阶段培育及开发的重点区域，
以地级市场的招商和布点为手
段，打造湖滨省外基础市场。

——产品规划 快速补充和完
善现有的产品线，以湖滨“加沃”高
中低浓度果汁系列及湖滨“拉沃
斯”100%果汁系列和世界果园系
列为主线，进一步明确各渠道产品
的定位和诉求，对现有产品包装进
行优化升级和梳理，明确市场导入
期、培育期、发展期等不同阶段产
品的功能，确定湖滨核心产品、招
商产品、上量产品、阻击产品等产
品架构，满足现阶段以及未来市场
发展的需求。

——价格策略 采取高价与中
低价相结合的价格表现，依据“加
沃”系列产品以及“拉沃斯”系列产
品的定位，对不同渠道的产品价格
进行梳理，使产品价格的层次更加
清晰和准确。

重形象品牌为王
善推广渠道制胜
——湖滨全产业链之市场、
品牌推广策略

高层小区居民：
悲剧敲响了警钟

随后，记者又分别走访了丽
新路附近一高层小区和政和路
附近一高层小区，发现不少居民
家的飘窗没有安装防护设施。

在丽新路附近的高层小区，
有不少家长正带着孩子在小区
里玩，听说记者来采访飘窗的
安全问题，都围了过来。一位
家长说，她家没有装防护网，看
了小男孩坠楼的报道后惊出了
一身汗，她反复叮嘱孩子离窗
户远点，千万不能在飘窗上玩，
并准备赶紧给家里的窗户装上
防护网。

家住32层的陈女士说，她早
就考虑到飘窗的安全问题。交
房时，小区各家的飘窗台上都配
有护栏，但太低起不到防护作
用，她索性将护栏拆除，安装了
隐形防护网。该防护网由一根
根钢丝构成，每根钢丝的间距大
约3厘米。

史女士住在 10 楼，儿子 5
岁，她说因高层小区不允许安
装多层小区那种铁栅栏似的
防护网，她也选择安装了隐形
防护网。

许女士家暂无小孩，所以
她没有安装防护网。但她觉
得大人也应当心：“有人会把
飘窗布置一番，躺在上面晒太
阳 ，我 从 来 不 去 那 里 坐 ，害
怕。”许女士表示，只要有小孩
她就安装防护网。

另一高层小区居民介绍，小
区在交房时，飘窗上都安装有护
栏，但不少居民觉得不美观，拆
了。这件事给他们敲响了警钟，
相比孩子的安全，美观就太无足
轻重了。

市民看法：
安全比美观更重要

市民孟先生说，他认为站在
飘窗前欣赏美景是种享受，装修
时他曾想过在飘窗上加几道栏
杆，但最后放弃了。现在看来，安
全比美观更重要，他会尽快安装
防护设施。

市民赵先生新买的房子在某
小区13层，还没住进去他就开始
考虑安装护栏了，因为他觉得飘
窗都是玻璃，存在安全隐患，他不
放心。

市民郑女士家的飘窗没有
安装防护设施，但她家的窗户可
以斜着开，孩子钻不进去，她从
未告诉孩子窗户怎么开。她觉
得家长们应该考虑一下，如何与
孩子正确沟通，让他们自觉地不
去攀爬飘窗。

读者朋友，您是如何处理与
看待飘窗的安全问题的？您对
飘窗安全问题还有哪些疑问或
建议？如果您想表达看法，不
妨拨打本报热线66778866与
我们沟通。我们将继续关注与
飘窗有关的事儿。

昨日，记者再次来到事发小
区，看到底有多少家没安装防护
栏，他们对飘窗安全问题有何看
法，准备怎么做。

在事发那栋楼，记者从外面
看到，14户人家的28扇飘窗中
有11扇未装防护栏。

赵女士住在７楼，她家的飘
窗都没有安装防护栏，而她家最
小的孩子大概2岁，身高约80厘
米，完全有可能爬上飘窗！

赵女士和爱人都说，他们
经常教育孩子不要爬窗户。

男孩坠亡悲剧的发生让他们
很后怕，准备尽快给飘窗装上
防护栏。

赵女士的邻居曹女士家的
孩子今年6岁，她家也没有安装
防护栏。曹女士说，她一直觉得
飘窗不安全，但还没来得及安装
防护栏。坠楼事件发生后，她决
定赶快安装防护栏。

3楼的胡女士家里安装了防
护栏。她说，安装防护栏真的很
有必要，她家孩子今年5岁多，经
常爬到飘窗上玩，要是没有防护
栏，那就太可怕了。

在该小区另一栋楼里，居民
齐先生说，他一直觉得防护栏就
像个“笼子”，飘窗本是用来赏美
景的，所以他一直没安装。不
过，他家宝宝今年出生了，他准
备等宝宝再大一点就安装防护
栏，安全第一……

很多被采访的居民，尤其是
家长们，都说美景要为安全让步。

事发小区居民：
虽说像“笼子”，护栏还是要安11111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111
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 后续报道

▲
房子原来这种低矮的护栏根本起不到防护作用。

绿色湖滨 助力“三化”富农惠农 崛起中原

▲


